



題字 京都伏見RC 梳道柏樹氏
五十にして天命を知る。
五十而知二天命一。

設立 1969年4月24日
承認 1969年6月28日

■会長 久保豊年
■幹事 下前嘉彦

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrcc@world.ocn.ne.jp URL https://www.hnrcc.jp/

【本日の例会 第2443回例会】
2020年10月15日(木) 12:30～

【例会プログラム】

点鐘
連続出席表彰
会長時間
幹事報告
委員会報告
同好会報告
ニコニコ箱の時間
卓話時間
『米山奨学生になる前と後』
米山奨学生 邵 有芸 君
点鐘

前回例会報告

第2442回例会
2020年10月1日(木) 12:30～

点鐘
誕生月会員お祝い
会長時間
幹事報告
委員会報告
同好会報告
ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会
卓話時間
『誕生月会員スピーチ』
『新会員自己紹介』
松野 廣志 会員 / 川本 友和 会員
点鐘

【出席報告】 クラブ総務委員会
2020年10月1日(木) 会員総数 101名
出席 82名 欠席 19名



例会ではマスク着用を義務としています。
アルコール消毒もお忘れなく！

退会挨拶

森嶋様が9月末で退会されることとなりました。



1986年9月11日入会
在籍 34年間
1998-99年度 幹事
2004-05年度 会長

今後、益々のご活躍を祈念しております。

誕生月会員お祝い

堤 大地 会員 上田修史 会員 河本浩一 会員
小林孝憲 会員 小林直哉 会員
岡崎陽一 会員 久永 洪 会員 おめでとうございます！

会長時間 会長 久保 豊年

【コロナ禍だからこそやれること】

今月は、経済と地域社会の発展月間になっています。コロナによって広島経済も大打撃を受けました。これは事実です。

ただそれを嘆いても発展はしませんので、どうすればV字回復することができるのか、新しい事業展開は出来ないのかについて考えることが重要であることは会員の皆さまもよく分かっていると思います。

私も当クラブの会長として、今、ロータリー活動をどう展開していけば良いのかについて日々考えています。今月22日には毎年恒例の京都伏見RCさんとの姉妹クラブ調印式が行われます。

ただ、毎年のように多くの京都伏見のメンバーをお迎えすることは出来ません。毎年、京都伏見のメンバーとの再会を楽しみにしている我々にとっては寂しい限りです。

そこで、私は、コロナ禍だからこそやれること、つまり、WEBで京都伏見さんと合同例会が出来ないか？と考えました。これまで合同例会は一度もやったことがありません。

早速、京都伏見の渡邊会長と電話で相談して、双方の理事会の承認も得られました。ところが、肝心の例会日の調整がつかせませんでした。京都伏見さんの例会日は金曜日ですから、どちらかが例会変更をしないと合同例会は開催することが出来ません。その代わり、この22日には、京都伏見RCの会長・幹事・交流委員長と会長エレクト・幹事エレクトの5名の方々が来広していただけるそうです。合同例会は、このままコロナ禍が続くようなら来年にでも実施したいと思っています。その際には「不易流行」の「流行」の部分をお楽しみ下さい。「コロナ禍だからこそやれること」が経済と地域社会の発展の一つのヒントになれば嬉しい限りです。

幹事報告 幹事 下前 嘉彦

《理事会報告》

*次年度グループ6ガバナー補佐に山坂哲郎会員、補佐幹事として坪内昭吉会員が選ばれました。

*京都伏見RCとの今年度調印式については、当初予定していましたが10月22日の

例会内で行う。

- *11月12日の例会食事を100万\$の食事とすること。《お知らせ》
- *次週10月8日は休会です。次回例会は10月15日(木)です。《BOX 配布物》
- *ガバナー月信
- *米山豆辞典
- *広島14RC合同懇親ゴルフ大会実行委員会表

就任挨拶

2021-22年度 グループ6 ガバナー補佐を務めます山坂です。前回、当クラブからガバナー補佐として高原元会員で2014-15年度のこと、その時はホストクラブとしてインターシティミーティング(IM)を行い、IM実行委員長として携わりましたが、今回はIMは当クラブが担当ではございません。ですが、何かと協力をお願いすることもございますので、何卒よろしくお願いたします。



次年度、山坂ガバナー補佐付幹事を仰せつかりました坪内です。山坂ガバナー補佐の活動が円滑に行えるよう、微力ではございますが精進していきたいと思ひます。皆様のご指導、ご協力をよろしくお願いたします。



委員会報告

米山奨学委員会 池久保委員長

*次回15日(木)の例会では食事を100万\$の食事とし、差額を米山記念奨学会への寄付とします。また、本日、お配りしてあります「米山豆辞典」は例会後の勉強会で使用します。

財団プログラム委員会 林谷委員長

*本日例会後に、財団・米山の勉強会を開催します。出席予定の方は3F飛鳥の間にお集まりください。

職業奉仕社会奉仕委員会 中川良浩委員長

*前年に引き続き「矢野の家こども食堂」に対する支援事業を行います。今年度は大型IH炊飯器2台の寄贈とそれを使用するための電気工事をを行います。また、明日2日(金)に現地で贈呈式を実施します。

合同ゴルフ大会実行委員会 島本実行委員長

*本日、実行委員会の組織表をお配りしています。ゴルフ大会は来年4月29日です。ご協力よろしくお願いたします。

開催日:2021年4月29日(木・祝)
会 場:広島カントリー倶楽部 西条コース

同好会報告

登山同好会 山内会員

*11月3日(火・祝) 登山&BBQ大会のご案内

ニコニコ箱

ニコニコ委員会

【会員出宝】

迫会員より★ 先日の母の葬儀に際しまして、久保会長はじめクラブの皆様には過分なお心遣いを頂きましてありがとうございました。また、クラブ総務委員会の皆様には受付のお手伝いから多大なご負担をおかけしました。お陰様で無事に全ての法要を終えることができました。本当にありがとうございました。

久保豊年会員・塩本会員・下前会員・濱本会員・渡部会員 明日、矢野の家へ炊飯ジャー、電気工事の寄贈式に行きます。コロナ禍の中、丸本理事、中川委員長、職業奉仕社会奉仕委員会の皆様ありがとうございました。

川本会員◆ *洋北山歩隊への初参加ありがとうございました。*親睦委員会の皆様ととても楽しく交流でき楽しかったです。*新会員挨拶をご清聴いただきありがとうございました。

松野会員◆ *先日、洋北山歩隊へ初参加させて頂きありがとうございました。凄く楽しかったです。*初の親睦委員会にて新会員歓迎会をして頂きありがとうございました。こちらでも凄く楽しませて頂きました。*本日、自己紹介させて頂く場を提供頂き、ありがとうございます。

久永会員◇ 10月は夫婦でロータリーより誕生祝を頂き、感謝です。夫婦ともども、お陰様で元気にやっています。今後ともよろしくお願い致します。

松本会員 本日、独立開業3周年となりました。これも支えてくださる皆様のお陰です。4年目もがんばります。

久保豊年会員 先日岩国市民球場で開催されました保田杯におきまして先発投手に起用頂き、何とかホームベースまでボールが届きました。

平井会員 先日は洋北山歩隊に初参加させて頂きました。とても楽しい時間をありがとうございました。

上田会員 本日は誕生日のお祝いありがとうございました。これからも若々しくありたいと思ひます。よろしくお願いたします。

堤会員 誕生日をお祝い頂き、ありがとうございます。

池上会員 本日、社用にて例会を早退いたします。

当日計 27,000円 累計 351,000円
★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

卓話時間

『誕生月会員スピーチ』



堤 大地会員



岡崎陽一会員



上田修史会員



久永 洪会員



河本浩一会員



『新会員自己紹介』

松野 廣志 会員



私は大阪で生まれ育ちました。厳密に言えば、生まれたのは、母の実家がある山口県光市ですが…。大工の棟梁だった父方の祖父・大阪難波に事務所を構え宝石商を営んでいた父・専業主婦の母、弟と私の5人で中学3年の春まで、一

緒に住んでいました。小学校6年生までは毎年2回海外旅行に連れていってもらったような家庭でしたが、中学3年生の修学旅行2週間前の6月に様々なことが起き、これ以上ないくらいどん底に落ちました。

その当時の私は、サッカーの強い私立の高校受験を諦めないとはいけなく、行けてもバイトしないと学費が払えない、私立だとどうあがいてもサッカーはできない、私の中は絶望感でいっぱいでした。それでもサッカーを諦めきれない私は、学区内で一番強い公立の進学校に行き、朝は新聞配達、サッカー終わったら、まかないつきのちゃんこ鍋屋で9時半まで働き、その後10時から打ちっぱなしのゴルフ場の球拾いと、Jリーガーになりたい一心で高校生活を必死に過ごしました。結果は無理でしたが、その後もいろんな事がありましたが、今回皆様の前で自己紹介させて頂く上で、自分の中で一番皆様に言いたくない事に焦点をあて、お話させて頂きました。あの苦しかった体験のお陰で、どんな困難な事にもめげない心を持たれた土台の時期だったように感じます。

そこで私の人生にとって4つの宝物を得る事ができました。一つはハングリー精神です。諦めてたまるか！！負けてたまるか！！の精神です。

二つ目は、無いものを望むより、今あるものでどうしたらできるのかを考える事が、自然と身に付きました。

三つ目は、自分が正しいと思わず、見返ろうとすることです。正直一生のテーマのような気がしています。

四つ目は、何より私自身生きていく上で、最も大事な事は笑う事だと思っています。笑いがなければ、今頃この世には存在してなかったように思います。

これはあの辛く苦しい中でも、常に笑いがあった私の母と弟、そして仲間に教えてもらい、救ってもらいました。今でもあの当時を思い出すと、笑ってる時だけ嫌な事を忘れる事ができてたんだと思います。

最期に、私のモットーは、大阪弁で言わせて頂くと、『おもしろい所に人は集まらない！！』おもしろいところには、みんなの笑顔があつまり、みんなも自分も幸せになれる！！です。お陰様でいつでもどこでも楽しく過ごす事ができるようになりました。

現在、山口に住んでた母方の祖母を呼びたくて立ち上げた自分の介護施設で、目の前のご利用者様を通して孝行させて頂ける事に、本当に有難く感じております。

皆様が笑顔になって頂けるように、皆様に少しでも喜んで頂けるように、スタッフと共に私自身が常に喜びを持って日々取り組ませて頂いております。

そしてこの度、栗屋さん、宮本さんのご紹介のお陰で、歴史と伝統ある広島北RCに入会させて頂き、まだ3カ月ですが、皆様の大きなお心のお陰で、毎度楽しく参加させて頂いております。本当に有難うございます。

久保会長はじめ、会員の皆様がよく仰っている「楽しくなければロータリーではない！！」というフレーズが私は何より一番大好きです。お恥ずかしながらまだまだ常識も持ち合わせておりません若輩ものではございますが、いつの日かロータリアンとしてふさわしいと思

って頂けるように、努めて参りますので、皆さまどうぞ、これからもご教示・ご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。本日は貴重なお時間頂き誠に有難うございました。

川本 友和 会員



生まれは双三郡君田村（現在は三次市君田町）という所で生まれました。両親と、祖父母、兄の6人家族でした。君田保育所、君田小学校、君田中学校と行きましたが、中学後半辺りから私のやんちゃな人生が始まり、は三次工業高等学校

へと入学しましたが、先輩とも揉めたことで退学を決意しました。そこからお金を稼がなかったため、即、庄原市で型枠大工見習として住み込みで働き始め、1年間、日曜日以外は一度も休むことなく働きましたが、その型枠大工の会社の社長の息子が原因のトラブルで退社することになり、一度は君田に戻りましたが、やっぱり男はしっかり仕事せんといけんと思い、当時先輩2人と広島に出ることとなり、探してたどり着いた仕事が今のこの防水工事業でした。仕事内容のバリエーションが豊富で飽きがこなかったのですと続けることが出来ました。また、この時当時の彼女との間に子供が出来たことをきっかけに18歳で結婚して4人の子供に恵まれました。当時、本当にお金が無かったので20代はほぼ子育てで青春なんて出来ませんでしたし、死に物狂いで働きました。

また、同時に18歳の時先輩からもらった一言『男は独立してなんぼじゃけの』とその言葉が耳から離れず絶対独立するぞと決め、10年間仕事の修行の後、個人事業として【ユウワ】を創業いたしました。そして5年間、個人事業として頑張っていました。悲しみは突然訪れまして12年の結婚生活がピリオドとなり、4兄弟のうちの長男次男（当時小6と小4）を私が引き取り、母の助けも借りつつ、朝ご飯晩御飯を作って食べさせ、4年間ぐらい頑張りました。自己嫌悪にも陥りましたが、元来の負けず嫌いなということで、完全に闘志に火が付きまして売り上げも個人事業で二千万くらいまで上がりだしたので、まず建設業許可を取得しようと商工会議所へ飛び込みで行くと「いい決算書しとるから法人成りしてみないか」と言われ、その時個人事業5年を経て平成22年8月、なんとか法人成りし、株式会社ユウワを設立する事ができました。

この悲しい出来事を機に、私のうなぎ登りの人生が始まったのです。とはいっても法人1年目から大赤字を出しまして、個人事業で貯めた貯金が吹き飛びまして、通帳残高がほぼゼロという現実をつきつけられました。ですがとにかく負けず嫌いなので頭を冷やしながらか、確実な職人手配、材料手配をすることによってだんだん軌道に乗り始めまして、顧客を増やしたいと営業も頑張って(株)ティーエスハマモト様にも出会う事ができ、弊社をぐっと伸ばさせて頂きました。大変ありがたく感謝しております。

それから、次男がうちでアルバイトをするようになり、続けて長男もうちで働かせてほしいと言ってくれ、色々な思いはありますが、いければ大変助かりましたので、何が本当に幸せなのかを考えさせられました。

それから、息子の友達も入社してもらいました。兄弟共に現在入社6年、今では一人一現場をこなすまで成長してくれました。苦しかった時期が報われたと思います。

個人事業から法人成りを行って4年目には再婚もしまして、娘も出来ました。新たな支えもあり創業15年、ようやく売り上げも2億を越し、これからも少しでも社会貢献出来るように頑張っていきたいと思っております。こんな私ではございますが可愛がっていただけると大変嬉しいです。ありがとうございました。